

EL HÉROE DE ESTA GUERRA SE LLAMA SOLDADO
DESCONOCIDO.

TODOS LE DICEN SOLDI.

PERO EN LA ESCUELA ENSEÑAN A LOS NIÑOS Y A LOS
BERRUGOS A

DECIRLE SEÑOR DESCONOCIDO.

SE ABREVIABAN SOLDESC.

SU NOVIA LO LLAMA SOL.

SU MADRE SOLSÍN.

EN INGLÉS ES UNKNOWN SOLDIER.

BLANCHE Y LULI NO LO LLAMAN. NO QUIEREN QUE
SEA EL HÉROE DE LA

GUERRA. BLANCHE Y LULI QUIEREN SERLO.

LOS RICOS LO DESPRECIAN Y DICEN QUE SE LLAMA
JUAN PÉREZ.

YO NO LO CONOZCO.

SOLDADO DESCONOCIDO SE DICE YO.

BLANCHE Y LULI INVENTARON UNAS PISTOLAS LÁSER
QUE VEMOS EN LA TELE. DE TRASNOCHE SÁBADO
A LA MAÑANA LAS VIERON EN UN BOSTEZO DE
ABURRIMIENTO TELEVISIÓN. Y SE ENCAPRICHARON .
-LAS QUEREMOS!!!

SIN DORMIR NUNCA MÁS ESA TRASNOCHE, TRABAJARON
DÍA Y NOCHE CONSTRUYENDO LAS PISTOLAS. Y CUANDO
LAS TERMINARON, PENSARON QUE QUERÍAN AFILIARSE
A LA GUERRA. SE HICIERON TRAJES ESPACIALES DE
TENIENTE Y CORONEL, Y ENTRENARON A UNA CENTENA
DE CENTINELAS ENANOS DE VIDEOJUEGOS. AHORA
PATRULLAN LAS CALLES, Y DISPARAN MANCHONES DE
COLORES CON SUS PISTOLAS LÁSER DE TELEVISIÓN A
TODOS LOS BERRUGOS MALOLIENTES, QUE YO NO SÉ
QUIÉNES SON. LOS PINTAN, Y LOS BERRUGOS SE MUEREN.
O SI NO SE REDUCEN Y SE METEN EN COMPUTACIÓN
PARA ESTUDIAR Y SER CENTINELAS DE VIDEOJUEGOS.
BLANCHE Y LULI DAN LAS CLASES. Y EL QUE NO PASA
DE NIVEL, NO RECIBE BONUS, Y SE DESINTEGRA EN LA
PANTALLA. BLANCHE Y LULI ENTONCES APLAUDEN, Y
COMEN PASTELES. ES QUE ODIAN A LOS BERRUGOS
MALOLIENTES. Y NO LES QUIEREN ENSEÑAR.

PABLO EUNUCO FUE EL INICIADOR DE LA GUERRA. LA SACÓ DE MASH, Y SE DESMAYÓ. AHORA QUE NO DAN MÁS LA SERIE EN EL CABLE DE SU BARRIO, ÉL CANJEA PARTES DE SU CUERPO POR CAPÍTULO PIRATAS EN EL MERCADO NEGRO. CUANDO TERMINA DE VERLOS SE DUERME, Y SUEÑA QUE ESTÁ EN MALLAS EN MASH, Y QUE TODOS LOS SOLDADOS MUERTOS LE REGALAN PARTES DE SUS CUERPOS PARA QUE PUEDA CONSEGUIR TODOS LOS CAPÍTULOS QUE LE FALTAN. PORQUE A PABLO EUNUCO YA NO LE QUEDA NADA POR CAMBIAR. Y PABLO NO EUNUCO SE ESCONDE POR TODOS LADOS PARA QUE SU HERMANO GEMELO NO LE quite la ÚNICA PARTE QUE LE QUEDA.

ÑAM-ÑAM ES UN GRUPEJO DE ROCK. SE LLAMAN ASÍ PORQUE SIEMPRE ESTÁN MASCANDO CHICLES. MASCAN CHICLES PORQUE NO TIENEN PLATA PARA COMER. NO TIENEN PLATA PARA COMER PORQUE LA GENTE NO LOS QUIERE. LA GENTE NO LOS QUIERE PORQUE MASCAN CHICLES. DICEN QUE MASCAR CHICLES ES SUPERFICIAL E INFANTIL. PERO ÑAM-ÑAM NO SE SEPARA. DICEN QUE HACEN ARTE. Y CONTINÚAN HACIENDO GLOBOS CON FORMAS DE ESCULTURAS FAMOSAS, QUE

EXPLOTAN CON EXPLOSIONES TUTTI-FRUTTI QUE SON LA BASE RÍTMICA DE LAS CANCIONES DE ÑAM-ÑAM. PERO IGUAL LA GENTE NO SE FIJA EN ELLOS. ES QUE MASTICAN CON LA BOCA ABIERTA.

EL PRIMER RECITAL DE ÑAM-ÑAM FUE UN ABOMINABLE FRACASO. LOS BERRUGOS MALOLIENTES VENÍAN MASIVAMENTE ESCAPANDO DE UNA LEGIÓN COMPLETA DE ENANOS DE VIDEOGAMES. (Y COMO TODOS SABEMOS LOS ENANOS TIENEN CUATRO VIDAS). COMO NO SABÍAN QUÉ HACER PARA DISIMULAR EL HEDOR QUE PRODUCEN CUANDO SE ASUSTAN, LOS BERRUGOS SE METIERON EN EL CONCIERTO Y APESTARON TODO EL TUTTI-FRUTTI DE LOS CHICLES QUE HABÍA REPARTIDO ÑAM-ÑAM. LA GENTE EMPEZÓ A VOMITAR, MIENTRAS LOS BERRUGOS SE CAMUFLABAN EN EL VÓMITO. Y ENTONCES ENTRARON LOS ENANOS Y SE SUBIERON AL ESCENARIO. SALTABAN Y BIPEABAN POR TODOS LADOS COMO BEASTIES, Y CANTABAN UNA VERSIÓN AÚN MÁS CIBERNÉTICA DE SABOTAGE. ENTONCES LLEGARON BLANCHE Y LULI, CON ZAPATOS PLATEADOS Y BOAS DE PLUMAS. CANTARON TODA LA NOCHE, Y OBLIGARON A ÑAM-ÑAM A QUE SE QUEDARAN A VER EL SHOW HASTA EL FINAL Y QUE DESPUÉS LIMPIARAN LOS VÓMITOS MALOLIENTES AL RITMO LÁSER DE SUS DISPAROS. BLANCHE Y LULI SE DIVIRTIERON MUCHO. PROMETIERON VISITAR DE NUEVO A ÑAM-ÑAM.